



Cyril Trochu, accordéoniste

Cyril TROCHU arpente la scène jazz et chanson depuis quelques années.

Sa formation initiale a débuté avec Jean Marie Bellec à Nantes avant de rejoindre la Bill Evans Piano Academy à Paris auprès de Bernard Maury. Titulaire d'un DEM jazz.

Musicien des plus ouverts, il est prêt à toutes les rencontres. Après un travail éclectique auprès de Guillaume Roy, Denis Colin, Bruno Chevillon, la Compagnie Lubat, etc....il poursuit son activité musicale au sein de plusieurs groupes de jazz axés sur l'improvisation : Kuroi, le Chas Quartet, avec Denis Charolles,.... ; et participe à différents événements autour du jazz et de la musique improvisée, notamment au Pannonica à Nantes, au Carré Bleu à Poitiers, à l'Europa Jazz Festival du Mans, Festival d'Uzeste. Il a aussi un grand intérêt pour la chanson française et travaille avec différents groupes en France.

Il participe aux créations de la Machinerie, notamment le « Cabaret Alice » dans lequel il joue et chante. Il est également accordéoniste. Il participa par ailleurs à des projets en soliste : piano, accordéon...

Des extraits de ses participations artistiques ont fait l'objet de diffusion sur France Inter et France Culture.

2010 : Programmation au Festival d'Avignon en juillet avec Blue Kabaret aux ateliers d'Amphoux.

2011 : sortie CD Terre de Blues (Franz K Trio) sur le label Futura et Marge avec Françoise Franca Cuomo et Guillermo Benavides

A joué avec le trio Tango « Awakan » avec Romain Lécuyer et musiciens argentins